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Antiguo Testamento de la Biblia. Autoría: Mardoqueo y Esdras.

Versículo Ester 8:14
‘Los correos, pues, montados en caballos veloces, salieron a
toda prisa, según la orden del rey; y el edicto también fue
promulgado en Susa, capital del reino.’

Ester 8:14
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¿Qué  significa  Ester  8:14?,  la
importancia y mensajes que podemos
aprender con este verso:

Ester  8:14  -  La  velocidad  de  la
difusión de la Buena Nueva
El  versículo  de  la  Biblia  de  Ester  8:14  es  parte  de  la
historia  de  Ester,  que  nos  cuenta  cómo  la  reina  Ester
intercedió ante el rey Asuero para salvar a los judíos de un
plan malvado que había sido ideado en su contra. En términos
bíblicos, el versículo resume el envío de un edicto del rey
para permitir a los judíos defenderse de sus enemigos que
habían  planeado  destruirlos.  Pero  hay  un  aspecto  muy
importante que se destaca en este versículo: la rapidez con la
que la orden del rey fue difundida. Los correos montados en
caballos veloces llevaron el edicto a varias partes del reino,
lo que llevó a una difusión rápida del mensaje. Esta velocidad
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es  un  recordatorio  importante  para  nosotros  hoy  en  día,
especialmente  en  un  mundo  donde  la  información  puede  ser
difundida en segundos.

La velocidad de la Buena Nueva
El mundo en el que vivimos a menudo nos bombardea con noticias
y  mensajes  que  pueden  ser  buenos  o  malos.  Pero  como
cristianos,  debemos  estar  enfocados  en  difundir  la  Buena
Nueva,  el  mensaje  de  salvación.  Al  igual  que  los  correos
montados  en  caballos  veloces,  debemos  ser  rápidos  para
difundir el evangelio para asegurarnos de que muchos puedan
escuchar  el  mensaje  de  salvación.  Esto  significa  que  no
debemos dudar en compartir nuestra fe dondequiera que vayamos
o en cualquier situación. También puede significar usar los
medios modernos, como las redes sociales, para llegar a una
audiencia más amplia.

La importancia de la comunicación clara
El versículo también subraya la importancia de la comunicación
clara. La orden del rey fue entregada con prontitud y fue
clara y precisa. Como cristianos, debemos asegurarnos de que
el mensaje de la Buena Nueva que difundimos sea claro y fácil
de  entender.  Esto  significa  comunicar  la  verdad  de  la
salvación  de  manera  simple  y  directa,  sin  ambigüedades  o
confusiones, para que cualquiera pueda comprender el mensaje
de Dios.

Reflexión sobre la rapidez de difusión de
la Buena Nueva
Este versículo nos pone en perspectiva la rapidez con la que
podemos  difundir  el  mensaje  de  salvación  a  través  del
Evangelio. También desafía nuestra disposición para compartir
nuestra fe claramente y rápidamente. En última instancia, es
nuestra responsabilidad asegurarnos de que el mensaje de la



salvación se difunda lo más rápido posible, para que todos
puedan tener la oportunidad de conocer a Dios.

Aplicación en nuestra vida
Este versículo tiene una aplicación diaria en nuestra vida.
Nos  desafía  a  ser  proactivos  en  compartir  nuestra  fe,  a
comunicar el mensaje de salvación de manera simple y clara y a
ser  rápidos  en  hacerlo.  Mientras  avanzamos  por  la  vida,
podemos encontrarnos con oportunidades para difundir la Buena
Nueva  que  Dios  nos  ha  dado.  Debemos  estar  listos  para
aprovechar  estas  oportunidades,  sin  demora.

Resolución de dudas y preguntas
Algunas personas pueden cuestionar la importancia de difundir
el mensaje de salvación o pueden sentir que no son dignos de
compartir este mensaje. Sin embargo, debemos recordar que como
cristianos, tenemos una responsabilidad de difundir el mensaje
de Dios a las personas. También debemos tener en cuenta que no
se trata de nuestra propia dignidad, sino de la poderosa obra
de Dios en nuestras vidas.

Incluso aquellos que pudieran sentir que no están calificados
para difundir la Buena Nueva, deben recordar que todos somos
pecadores y que la gracia de Dios nos justifica. Debemos poner
toda nuestra confianza en Dios y permitir que él nos use para
difundir su mensaje de salvación.

Conclusión
Ester 8:14 es una poderosa advertencia y aliento para los
cristianos  de  hoy  en  día.  Nos  recuerda  la  importancia  de
difundir la Buena Nueva de manera clara y rápida. Solo al
hacerlo podemos asegurarnos de que el mensaje de salvación
llegue a tantas personas como sea posible. Como cristianos,
debemos estar dispuestos a ser los mensajeros de Dios en un
mundo que necesita desesperadamente escuchar su verdad y amor.
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